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Herr Wapenhans merkt an, dass die Baugenehmigung derzeit noch nicht vorliege. Es gäbe einen 
Dissens zwischen der unteren Naturschutzbehörde und dem Landesamt für Umweltschutz in sei-
ner Funktion als Obere Naturschutzbehörde. Somit könne der Zeitplan für den Neubau der Sport-
anlage nicht eingehalten werden. Ferner müssen nun Gespräche mit dem Fördermittelgeber ge-
führt werden, um einem weiteren Verzug entgegen zu wirken. 
 
Herr Gessner ergänzt, dass sich diese Entwicklungen erst im Laufe der Woche ergeben hätten. 
Ein Gutachter solle nun die nötigen Materialien für eine einvernehmliche Übereinkunft zusam-
menstellen. Sobald neue Erkenntnisse vorliegen, solle im Ausschuss erneut Bericht erstattet wer-
den. 
 
Herr Schaffernicht drückt seinen Unmut und sein Unverständnis über diesen Konflikt aus.  
 
Frau Aubel verweist auf den Sofortbeschluss in der letzten Stadtverordnetenversammlung. Es 
gebe eine breite Unterstützung für das Vorhaben seitens der Politik und der Verwaltung. Die Ver-
waltung tue alles notwenige, um das Projekt voranzutreiben, um so eine neue Perspektive für 
den Verein zu schaffen. Jedoch habe sie keinen Einfluss auf das Verwaltungsgebahren der Obe-
ren Naturschutzbehörde. 
 
In der sich anschließenden Diskussion wird nochmals betont, dass auf politischer Seite derzeit 
die Hände gebunden seien. Der neue Sportplatz komme jedoch auf jeden Fall, ob mit Unterstüt-
zung durch Fördermittelgeber, oder ohne. 
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